

説間町の庄内半島に伝わる「浦島伝説」をモチーフにした現代版浦島太郎の物語。さめぎ映画祭2013では奨励賞を授与され、審査員から「映像のクオリティがとても高い」と絶賛の講評がありました。出演者も魅力溢れる面々。



**「竜宮 暁のきみ」映画が完成しました！**

浦島伝説にちなんだ庄内半島が舞台となり三豊市の美しい景色が収められている映画「竜宮 暁のきみ」。市長に映画の完成を報告した青木克齊監督は、「映画の中に入り込んで、新しい浦島伝説を堪能してください」と市民の皆さんへメッセージを送ってくれました。



2/8 三豊市役所



1/27 サンリゾート仁尾

**盛り上がった仁尾フェスティバル**

市内の生産者が大集合し地元の味が並んだ仁尾マルシェなどのイベントに約800人が来場。観音寺市から来たグループは、「地元の新鮮な野菜が安く手に入り、嬉しいです」と喜んでいました。



2/4 高瀬中学校

**ホッとひと息 お茶会で心安らぐ時間を**

入試を控えた中学3年生に心と時間を過ごしてもらおうと、お茶会が開催されました。前川貴美さんは「気合いを入れ直し、全員が合格できるように頑張ります」と力強くあいさつしました。



1/27 市民交流センター

**青少年健全育成事業表彰式・講演会**

「ダウタウン」の松本人志さんのお兄さん松本隆博さんの講演は、自らの経験を交えた笑いあり涙ありの軽快トーク。「笑顔と素直さと感謝を忘れず、子どもに愛情をもって接してください」と熱く語ってくれました。



1/15 ニノ宮小学校

**赤ヒヤッカを復活 食文化の伝統を引き継いで**

かつて西讃地域で多く作られていた赤ヒヤッカを児童が収穫。郷土料理の会の皆さんに教わりながら「ヒヤッカの雪花」を調理しました。タンパク質やカルシウムを多く含むチーズも入り、子どもの心をガッチリとつかんでいました。

**みとよHOT NEWS**  
ほっとNEWS

市内のニュースを毎日更新中

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで

三豊市 検索



2/13 西讃農業改良普及センター

**高瀬茶の魅力と奥深さを感じる**

高瀬茶サポーター養成講座で高瀬茶の歴史や効能、おいしいお茶の入れ方などを講習。参加者は「高瀬茶をより身近に感じました。このおいしさをもっと知ってもらいたい」と地元の名産品に魅了されたようです。



1/31 詫間中学校

**頑張れ、受験生！**

「落ちない花」で知られる三豊のマーガレットを三豊花き部会(秋山幸毅会長)が花束にし受験生に贈りました。渡辺彩花さんは、「強く咲き誇るマーガレットのように、受験を乗り越えていきたい」と気を引き締めていました。



祝日本一

**逆光の構図を上手につかって**

第27回「WE LOVE トンボ」絵画コンクール高校生の部で高松工芸高校2年の琢磨香織さん(高瀬町)が、文部科学大臣賞に輝きました。頭の中で描いた理想に近づくように、納得できるまで何度も試行錯誤を繰り返したそうです。



1/24 松崎保育所

**寒さに負けずにゴールを目指せ！**

サッカー教室で5歳児15人が元気にボールを追いかけました。コーチの山地さん(22)は「今の子どもたちは外で遊ぶ機会が減っているの、子どもたちに外遊びの楽しさを感じてほしいです」と笑顔で話していました。



祝日本一

**大人になったらわたしも選挙に行きます**

仁尾小学校5年生の鈴木里央さんが、平成24年度明るい選挙啓発ポスターコンクールで、文部科学大臣・総務大臣賞を受賞。「選挙のポスターを書くのは難しいよと、みんなに言われていたのに、こんな賞をもらって、とても嬉しいです」とにっこり。